

Vendredi 1 juillet 2011 à 06h00

Hagetmau

Le Lions club a célébré ses 25 ans d'existence



Les Lions avaient choisi le cadre bucolique du restaurant des Lacs d'Halco pour fêter cet anniversaire. PHOTO JEAN-LOUIS TASTET

Dimanche dernier, le Lions club Hagetmau Saint-Sever Pays de Chalosse a fêté son 25e anniversaire au restaurant des Lacs d'Halco, où une quarantaine de membres anciens et actuels et des représentants des clubs de Mont-de-Marsan, Pomme de Pin, club féminin, Pessac-Léognan cœur de Graves et Hossegor, se sont retrouvés pour partager ce moment.

Joël Lansaman, président en exercice, a ouvert la série des discours en remerciant tous ceux qui ont contribué à l'organisation de cette journée retrouvailles. Il a rappelé que le but initial du club au moment de sa création - promouvoir et maintenir entre les membres un climat favorable à la libre discussion sur tous les sujets -, était toujours d'actualité.

Année des femmes

Avant d'énumérer les actions réalisées cette année : conférences débats, vide-greniers, action en faveur d'Haiti, animations diverses à la maison de retraite, dons à des associations de la ville, mise en place d'actions avec différents partenaires et participation aux activités des instances du Lions, il a précisé que l'année 2011 avait été celle de l'ouverture du club aux femmes.

Agnès Dhers, gouverneur, encadrée par ses deux vice-gouverneurs, Michel Gélis et Michel Delbert, a prononcé elle aussi un discours dans lequel elle a annoncé les grandes lignes de ses actions pour son mandat à venir. Elle a ensuite remis à Jean-Pierre Larrère, un des fondateurs du club en 1986, une décoration pour ses 25 ans de fidélité et les nombreux services rendus pendant cette période.

Avant le repas, Joël Lansaman a précisé que cette année le club organisera une bodega pour les fêtes d'Hagetmau le dimanche 31 juillet, avec l'Entr'aide hagetmautienne et la peña taurine la Chicuelina et que le vendredi 22 juillet, en collaboration avec Pomme de pin, le club recevra une quarantaine de jeunes universitaires originaires de 27 pays différents dans le cadre de l'action des Centres internationaux francophones des Lions clubs de France, qui veut développer un esprit de compréhension entre les peuples.

Bernard Bocquet

